
　　Vol.23ニューカマーの
現在に迫る！

◆現在の仕事内容
70t吊りのタワークレーンに乗っています。10代の頃から基礎工
事に携わってきましたが、タワークレーンに乗るのは人生初です！

◆入社前と入社後に感じているギャップ
これまでは年がら年中出張ばかりで、なかなか家に帰れなかっ
たため、自宅から現場に通えていることにいいギャップを感じて
います。また、傾斜とタワーの乗り方の違いを痛感しているのも、
感じているギャップの１つ。人生でタワークレーンに乗ってみたい
という気持ちがあったので、実際に今乗ることができ、嬉しく思っ
ています。

◆仕事をするうえで大切にしていること
他の作業員の方と一緒に作業する際、こちらはクレーンに乗って
いるので怪我をする可能性は低いですが、操作を間違えると相手
に怪我をさせてしまいます。そのため、現場状況は常に変化しま
すが、作業するエリアや他の重機を意識して周囲を確認しながら
作業すること、重大災害がないように常に緊張感を持って仕事を
することを大切にしています。

◆今後の目標
これまで200t以上の大型機に乗ったことがないので、チャンスが
あればそのような大型機にも乗れたらいいなと思っています！

◆現在の仕事内容
つい先日まで、滋賀のマンションの建設現場に行くための準備をしていま
した。練習していたのは滋賀で扱う90tよりも大きな120tのクレーン。資
材置き場で、クレーンの出動準備と後片付け、クレーンを使ったトラックへ
の積み込みと荷降ろしを特訓しました。

◆入社前と入社後に感じているギャップ
建設会社にいるのは怖い年上の方ばかりだと思っていたら、年の近い気
さくな方が多く、皆さん仲がいいことにギャップを感じました。私は20才
で最年少。同じ20代の方も５人いて、皆さんよく話しかけてくれることを
嬉しく思っています。

◆仕事をするうえで大切にしていきたいこと
屋外の色々な現場で仕事をしてみたかったこと、もともと乗り物が好き
で、大きな乗り物に乗りたかったことが私の入社理由です。社会人生活は
ここが初めてなので、できるだけ長く働き続けることを大切にしたいと
思っています。どうせならベテランになって、その道のプロを目指します！

◆今後の目標
任せられた現場を、事故なく無事に終えることです。これからもよろしくお
願いします。

７～８月入社したニューカマーにインタビュー！
一体どんな成長を遂げているのでしょうか？皆さんの今の姿を紹介します。

Newcomer's current report

髙田クレーン興業
オペレーター
  ふ じせ       まさお

藤瀬 政雄さん
７月11日入社

髙田クレーン興業
オペレーター
 くろ か わ     ゆうき

黒川 裕貴さん
8月1日入社

◆現在の仕事内容
前職では、全く建設とは関係のない業界におり、免許も持っていませんで
した。しかし、転職活動中にオペレーターの求人を見つけたことがきっか
けで興味を持ち、免許を取得。現場作業をするなかで、私たちオペレー
ターのミスは大事故につながることを学びました。現在は「しっかりしな
ければ」と、より一層責任感をもちながら、クレーン車の運転をしています。

◆入社前と入社後に感じているギャップ
練習と本番では環境が全く異なることです。プロの現場のため、スピード
が求められます。私は入社して１か月ですが、他の方は私をプロとして見て
いるため「不慣れだから、ゆっくり作業する」ということができません。その
点については難しいと感じます。しかし、皆さん分け隔てなく優しくしてく
ださいますし、先輩に質問をしたり、休み時間を利用して練習させていた
だいたりしているので、日々前向きに業務に取り組めています。

◆仕事をするうえで大切にしていること
現場によって運搬物は重かったり、軽かったり、大きさが異なるもの。その
違いを見極めて、他の職人の方に合わせてスムーズな対応ができるよう、
運転技術の向上を図りたいと思います。現在は、広い視野で周りをしっか
りと確認することを何より大切にしています。

◆今後の目標
現場に合わせた対応ができるよう、運転技術を向上させることです。また、
ランクを上げ、大きなクレーン車に乗れるようになることで、給料も上げて
いきたいと思います！

◆現在の仕事内容
未経験の中途入社でまだ見習いなので、現在の業務はクレーンの
組立と解体がメインです。扱っているのは、70～90tクラスのキャタ
ピラが付いている「クローラー」というクレーン。マンションを中心と
した様々な建設現場に行っており、仕事の合間にクレーンを運転す
る練習をさせてもらっています。

◆入社後、変化したこと
朝が非常に早いので、健康的な規則正しい生活を送れるようになっ
たことです。前職は９～17時勤務で７時頃に起床していましたが、現
在は８～17時勤務。ミーティングなどが始まる８時前には現場に到
着し、準備を完了させる必要があるので、遠い現場になると朝２～３
時に起きることもあります。夜遊びすることもなく、帰ったらすぐに寝
ています(笑)

◆仕事をするうえで大切にしていること
現場仕事に不慣れなので、今は特に安全第一を大切にしています。
作業中は周囲をよく見るようにしていますが、まだまだ作業するだけ
で精一杯なので、先輩方から「危ない」と色々教えてもらっている最
中です。また、体が資本の仕事なので健康に気をつけており、休みの
日には体を動かすようにしています。以前から走ることが趣味で、合
計110kmを走る山岳マラソンの大会に出場したこともあります。

◆今後の目標
直近の目標は、早く一人前になれるよう、クレーンの操作などをきち
んと覚えることです！

髙田クレーン興業
オペレーター
 はしお か    ゆき のり

橋岡 幸法さん
8月1日入社

髙田クレーン興業
オペレーター
  や まだ       し ん や

山田 真也さん
8月1日入社
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